## DOS PALABRAS

Las conferencias que hoy publica la Facultad de Agronomía no necesitan de una introducción o prefacio y mucho menos de un elogio: su título despierta la curiosidad y el interés, como el nombre del autor asegura el valor de su contenido que en síntesis podría caber en dos palabras, ciencia y experiencia.

La indiscutible autoridad que el ingeniero Henry d'André ha conquistado en la materia, se pone de relieve una vez más en estas páginas, donde la Facultad de Agronomía ha querido fijar las disertaciones que en sus aulas dictara aquél con tan noble desinterés como justo aplauso, obligando el agradecimiento de la institución.

La obra realizada por el ingeniero d'André en los laboratorios de los grandes molinos harineros del puerto de Buenos Aires, durante largos años, constituyó la base científica del funcionamiento de esta gigantesca fábrica y fructificó plenamente cuando se organizó en el Ministerio de Agricultura el laboratorio de panificación bajo la dirección del citado técnico. Desde ese momento pudo el ingeniero d'André dar amplio vuelo a sus iniciativas, utilizar su larga experiencia, aplicar los más modernos métodos a sus investigaciones y brindar a agricultores, comerciantes e industriales todo el caudal de su actividad y de su talento.

El paso del ingeniero Henry d'André por la Facultad de Agronomía de La Plata no podrá ser olvidado y sus discípulos y oyentes, al leer las páginas que condensan las conferencias dictadas, volverán con íntimo placer a vivir horas pasadas, ratificando la doctrina adquirida y preparándose para aplicarla cuando los problemas del ejercicio de su pro-



fesión cienc en e contr

fesión lo exijan, seguros de triunfar, porque no se trata de ciencia puramente libresca o verbal, sino de teorías nacidas en el laboratorio, tras metódicas experiencias y bajo severo contralor.

Enrique Herrero Ducloux. Vicedecano

La Plata, junio 20 de 1927.

